

Schweizerischer Wasserski und Wakeboard Verband (SWWV) News from the President (18. September 2012)

Wasserski – Europa-Meisterschaften Senioren, Fischlham (AUT), 4.-8. September

Das erfolgsgewohnte Schweizer-Senioren-Team war dieses Jahr nur durch zwei Fahrer, **Jean-Paul Magnin** (SNC Genf) und **Ernst Sprenger** (Walensee), vertreten. Beide starteten im Slalom bei den Senioren 3 und qualifizierten sich problemlos für den Final als dritter (Ernst Sprenger) und siebter (Jean-Paul Magnin). Der Final glückte nicht ganz und Ernst verpasste als vierter eine Medaille und Jean-Paul wurde achter. Alle Resultate unter: www.iwwfed-ea.org/.

Cablewake - Europa-Meisterschaften, Toulouse (FRA), 4.-8. September



Die diesjährigen **Europa-Meisterschaften Cablewake** in Toulouse standen ganz im Zeichen der **IWWF Wakeboard 2020 Vision** und Vertreter des IOC waren an diesen Titelkämpfen anwesend. Mit nur einem fixem „Cableway“ stand diese Disziplin bisher in der Schweiz nicht im Vordergrund. Im Rahmen der Vision 2020 hat aber auch der SWWV eine verstärkte Förderung aufgenommen und ein Team von 4 Rider für die EM selektioniert.

Das Niveau war sehr hoch. **Kevin Alinovi** (Ski Dream Ecomagny), **Florent Meister** (Estavayer) und **Severin van der Meer** (Malibu Swiss Team) endeten im Hoffnungslauf (LCQ) und einzig **Luisa Montalbetti** qualifizierte sich in Wakeskate in den **Final** und wurde gute fünfte.

Alle Resultate unter: <http://myzone.cablewakeboard.net/en/116/?sub=6&comp=447>

Cableway – um was geht es?



Es handelt sich um einen Liftanlage, an der man den Wakeboard- oder Wasserski-Sport betreibt. Anstelle eines Motorbootes wird der Fahrer über das Liftkabel ähnlich dem Schneeski-Lift gezogen. Der Lift wird durch einen kleinen Elektro-Motor angetrieben und kann zwischen 200 bis 1200m lang sein je nach verfügbarer Wasserfläche. Das Liftkabel wird durch 2 bis 5 Masten (8-10m hoch) gestützt. Die mittlere Geschwindigkeit beträgt 30 km/h, kann aber bis auf 58 km/h für die Ausübung der Wasserski-Slalom-Disziplin erhöht werden. Dieses Konzept wurde durch den deutschen Ingenieur Bruno Rixen erfunden.

In der Schweiz existiert ein einziger permanenter Cableway in Estavayer-le-Lac, einer der ältesten in Europa. Ein weiterer ist in Ruswil (LU) im Entstehen. Daneben sind Temporär-Cableways im Einsatz in Crans-Montana (VS), Genf (Port-Noir) und Weesen (SG). Weesen ist seit 2 Jahren Schauplatz von Trainingslagern und Wettkämpfen.

Wakeboard – Come & Ride Tour 2012 – letzte Etappe in Yvonand, 8./9. September



Die letzte Etappe der **Come & Ride Tour 2012** fand bei Sonnenschein und guten Wasserbedingungen in Yvonand am 8./9. September 2012 statt. Bei den Open PRO Herren gewann **Jérôme Tan** vom organisierenden Club die Etappe und wurde zugleich auch Gesamtsieger der Tour in dieser Kategorie. Bei den Damen hiess die Etappensiegerin und Gesamt-Toursiegerin **Julia Meyer** von der Wakeboardschule.ch, Gunten. Auch dieses Jahr war die Tour ein voller Erfolg mit über 250 Teilnehmern, 4 Etappen in der Westschweiz (Lausanne, Montreux, Genf, Yvonand) und 2 Etappen der Deutsch-Schweiz (Gunten, Zug).

Alle Resultate auf: www.come-ride-tour.ch/articles.php?lng=de&pg=15

Ranking-Listen Schweiz 2012

Wakeboard: die Ranking-Liste Schweiz 2012 basiert auf den 5 besten Klassierungen an den nationalen, homologierten Wettkämpfen SWWV und ist mit dem aktuellen Stand auf www.waterski.ch verfügbar. Die Schlussrangliste 2012 wird in den nächsten Tagen auf der Website publiziert.

Wasserski: die Ranking-Liste Schweiz 2012 basiert auf den 2 besten Resultaten an nationalen und internationalen Wettkämpfen und wird aufgrund der europäischen Ranking-Liste erstellt, welche erst Ende November publiziert wird. Die Liste wird ebenfalls auf www.waterski.ch veröffentlicht.

Wasserski und Wakeboard – Wettkämpfe des letzten Wochenendes

Das letzte Wochenende war reich an Events mit nicht weniger als 3 Wettkämpfen :

Swiss Cablewake Trophy 2012, 15. September, Estavayer-le-Lac

Diese Swiss Cablewake Trophy weckte das Interesse von zahlreichen Rüdern aus der Schweiz und aus Deutschland. Nicht unerwartet dominierten die deutschen PRO's. Dies erstaunt nicht, verfügen Sie doch mit über 50 Lift-Anlagen über eine imponierende Infrastruktur und über die besten Rider der Welt. Alle Resultate verfügbar auf: <http://myzone.cablewakeboard.net/en/116/?sub=6&comp=499>

Wasserski Kids Cup, 15. September, Lac de Joux

Eine kleine Gruppe von Kindern aus den West-Schweizer-Clubs trafen sich am Lac de Joux zu einem Kids Cup, der in 3 Läufen Slalom und 2 Läufen Figuren durchgeführt wurde. Der überragende Sieger hiess der Thuner Nick Baumgartner vom Club „La Passion du Ski Nautique“.

Genfer-Meisterschaften Wakeboard, Genf, 16. September

Dieser letzte Wettkampf der Wakeboard-Saison zog nebst einigen Teilnehmern der Open-Kategorie insbesondere 40 Nachwuchs-Rider aus der West- aber auch der Deutsch-Schweiz an. Sieger bei den Youngsters wurde Lilou Odiard und Max Kemper, Karyn Mc Cormick bei den Girls, Yann Badollet bei den Boys, Olivia Lombard und Tim Gattiker bei den Junioren sowie Pierre Perrin bei den Open. Resultate verfügbar auf: www.waterski.ch, Rubrik „Resultate“.

Sportliche Grüsse

Peter

**Peter Frei, Präsident
Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband**

Internet: www.waterski.ch

email: p.frei@waterski.ch

Tel. Handy: +41 79 414 37 40

Facebook-Group: Swiss Waterski & Wakeboard Federation



Einen herzlichen Dank an unsere Sponsoren / Donatoren:



MARCO VOEGELE

MIGROS



und unseren Mitgliedern des VIP-Clubs.